

Empieza BMV con ganancias (El Reforma 13/01/09)

Empieza BMV con ganancias (El Reforma 13/01/09) El IPyC registra un avance de 0.30 por ciento, mientras que el Dow Jones se elevó 0.17 y el Nasdaq 1.02 por ciento. Sandra Reyes Ciudad de México (13 enero 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores inició la jornada con ganancias, con lo que revierte una racha de seis jornadas consecutivas de pérdidas, al igual que los mercados estadounidenses, luego de los temores de una temporada de resultados trimestrales débiles. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 21 mil 226.13 unidades, muestra un repunte de 0.30 por ciento, es decir, 63.42 unidades. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento positivo. El índice Dow Jones un repunte de 0.17 por ciento, mientras el Nasdaq sube 1.02 por ciento. Hoy en la BMV, el volumen de operación es de 13.9 millones de acciones con un importe de 277 millones de pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: ALSEA *, con 3.09 por ciento; CEMEX CPO, con 2.47 por ciento; GFNORTE O, con 2.02 por ciento; IDEAL B-1, con 1.78 por ciento; SARE B, con 1.46 por ciento. Entre las emisoras que muestran pérdidas resaltan: KOF L, con 3.32 por ciento; ALFA A, con 2.12 por ciento; KIMBER A, con 2.06 por ciento; GFINBUR O, con 1.77 por ciento; TELINT L, con 1.27 por ciento. La firma MetAnálisis considera que continúa la incertidumbre en los mercados bursátiles y algunos inversionistas prefieren esperar y pagar por ver los resultados trimestrales que estarán presentando las empresas. "En el frente económico, la información es poca y seguramente los datos también seguirán débiles", dijo. Ayer las empresas estadounidenses empezaron a presentar sus resultados trimestrales, encabezadas por Alcoa, que reportó una pérdida de mil 190 millones de dólares. Este martes hay poca información económica en Estados Unidos y México y tampoco hay muchos reportes de empresas, aunque a partir del miércoles aumentará la actividad.